

Otro conflicto por la gestión del Júcar

29.04.2013 | 00:00

Si el plan hidrológico del Tajo augura una confrontación entre los intereses castellano-manchegos y los valencianos en lo relativo al agua, lo mismo ocurre con el real decreto de la Demarcación Hidrográfica del Júcar, otro río que enfrenta a las dos comunidades vecinas. En este caso, el preámbulo del documento recoge una mención a la especial problemática del abastecimiento de Albacete, con la intención de protegerlo en este documento legal. Esto ha provocado el enfado de los regantes valencianos. Albacete usa agua del pantano de Alarcón y no paga por ella, lo que hace que los regantes valencianos tengan que utilizar agua que finalmente les sale más cara. levante-emvvalencia